

La derrota ante la Fliselina ha mermado la buena racha del Mollet

El pasado 31 de enero, en el Camp de les Pruneres, se jugó el ya tradicional derby entre el C.F. Mollet y la Unión Deportiva Fliselina. El resultado lo podríamos calificar de atípico en fútbol (2-6). Más atípico fue que durante gran parte del partido el Mollet llevó el peso del mismo, mientras que la Fliselina marcaba los goles. Una defensa de contención y largos pases hacia los delanteros fue la táctica que empleó el conjunto textil (en el argot futbolístico «patadón y tentetieso»). Con esta derrota el C.F. Mollet rompió una buena racha de victorias —cinco, concretamente—, y le alejó de la segunda posición que hasta aquel día ostentaba.

Volvió a perder el Mollet el partido que disputaron los pupilos de Francesc Folguera en Sabadell por un gol a cero frente al equipo del Comerç Creu. Los ánimos de la afición se habían enfriado después de perder dos domingos consecutivos.

El encuentro celebrado el domingo de Carnaval se presentaba difícil para

el Mollet. El rival, el segundo clasificado, el San Mauro. El resultado final del encuentro fue de empate a un gol, lo que animó en cierta manera a los socios molletenses a desplazarse hasta Navarcles el domingo siguiente.

Juan Barragán, una de las jóvenes promesas del C.F. Mollet, marcó el primer gol del encuentro adelantando así a su equipo. En el minuto tres de la segunda mitad fue el propio Barragán quien gozó de una excelente oportunidad para marcar el segundo gol para los molletenses y en la jugada siguiente fue el Navarcles quien empató el encuentro. Resultado final éste, un tanto injusto vistas las posibilidades de uno y otro equipos a lo largo del partido. La mala suerte se volvió a aliar con el Mollet.

Resultados del F.C. Mollet

Mollet-Fliselina	2-6
Comerç -Mollet	1-0
Mollet-S. Mauro	1-1
Navarcles-Mollet	1-1

Próximos partidos

(6-3 Mollet-Unión Bon.)
13-3 S. Salvador-Mollet

20-3 Mollet-Ripollet
27-3 Can Oriac-Mollet

¿Qué ha pasado con Pepe?

Nos sorprendió la noticia que saltó a la luz pública el pasado lunes, 22 de febrero, José Martínez Franco, más conocido por Pepe, pidió él mismo la baja del club para finalizar la temporada con el vecino conjunto del Martorelles.

Noticia que puede traer alguna confusión que otra. Puestos al habla con la directiva del C.F. Mollet se nos comunicó que ellos tan sólo sabían que un jugador de Mollet, Pepe les había pedido rescindir el contrato que le unía al conjunto molletense. Ya tenemos a los primeros sorprendidos, la directiva. Y, es que en parte los directivos molletenses llevan razón en este tema. Un jugador del club se presenta con el presidente del Martorelles una tarde en la oficina del Mollet situada en el campo de Les Pruneres y ante el asombro de todos los allí presentes se ven

obligados a darle la baja del club.

Pero si la directiva no es la culpable, ¿quién es el que ha provocado que Pepe pida la baja?, o también cabe otra posibilidad, ¿ha sido Pepe que con su actuación o comportamiento se ha provocado la enemistad con el entrenador? Sin lugar a dudas contestar estas dos preguntas es bastante difícil y complicado, más aún el desconocer en profundidad el tema, pero por ahí andan los tiros.

La culpa no es enteramente ni de uno ni de otro, pero esta situación se podría haber arreglado. Quizá haya faltado comunicación entre jugador y entrenador. A todos les gusta jugar, quieren jugar, más aún cuando el equipo no es el de su pueblo, pero hasta este extremo no se tenía que haber llegado.

Las relaciones entre Pepe y Folguera no eran buenas, lo sabíamos casi todos pero, ¿por qué no se arreglaron en su momen-

to? El entrenador lo considera necesario para el equipo (el Martorelles pidió que le cedieran a Pepe hace algunos meses y se le dijo que no, porque era necesario para el equipo), y ahora es el propio jugador que, aún, a estas alturas no se ha despedido del entrenador.

Realmente, una verdadera lástima que un jugador del pueblo se haya de ir a jugar a Martorelles por algo que se podía haber arreglado.

J. M.ª E. M.



FORTUNY I

JANOHER, S.L.

Gestors Administratius Col·legiats

ASSESORIA

Fiscal - Laboral

Assegurances

C/ Berenguer III, 74

Telèfons 593 03 90 - 593 35 44

08100 MOLLET DEL VALLES